

Octobre 1910

Restons il y a 100 ans, en octobre 1910. Nous arrivent à Châtillon-sur-Colmont deux personnages qui marquèrent l'histoire de notre commune. De qui s'agit-il ?

- A. - de M. et Mme Sabry, créateurs de l'usine de Chausson qui fit en son temps la renommée de la commune.
- B. - de M. et Mme Sillard, nouveaux propriétaires du Château du Plessis.
- C. - de l'abbé Eugène Barbedette et de Françoise Richer, sa gouvernante, au presbytère.



Réponse :

La bonne réponse est la réponse C.

Commentaire :

L'abbé Eugène Barbedette et Françoise Richer, sa gouvernante, deux des témoins de

l'apparition de la vierge à Pontmain, le 17 janvier 1871, viennent s'installer en octobre 1910 au presbytère de notre commune de Châtillon.

Palmarès :

Bravo à Nathalie, Jérôme, Xavier et Hervé pour avoir trouvé la bonne réponse. Merci à tous de votre participation.